



SEGUIRÁN LAS INTERVENCIONES.

A 27 llegan las intervenciones del municipio en narco casas y terrenos

● La Municipalidad de Calama y su departamento de Seguridad Pública efectuaron una nueva demolición, esta vez en el sector de calle Ramírez con Quetena, donde fue derribado un inmueble, "dedicado a una serie de incivildades, principalmente microtráfico", informó el alcalde Eliecer Chamorro. El edil dijo además que "con esta ya son 27 las intervenciones que ha efectuado el municipio en torno a la recuperación de espacios públicos, y a la facultad de intervenir en estos inmuebles y terrenos abandonados".

El operativo incluyó la colaboración de las empresas Aguas Antofagasta y CGE, "quienes apoyaron con la intervención y desconexión al agua potable y energía eléctrica y evitar nuevos empalmes, pese a que se efectuó el retiro de basura y la demolición, porque sabemos que pueden haber intentos de tomarse el terreno. En este sentido vamos a seguir generando las acciones que y mantener estas intervenciones", dijo Chamorro. ❧